

# BERITA TERBARU

## Polsek Sukanagara Sambangi Warga, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID)

May 16, 2024 - 13:38



Polres Cianjur — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar, Personel Polsek Sukanagara Polres Cianjur melaksanakan kegiatan sambang warga pada hari Kamis, 16 Mei 2024. Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., personel Polsek Sukanagara aktif menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Kegiatan sambang warga ini merupakan bentuk nyata dari kepedulian dan kehadiran Polsek Sukanagara di tengah-tengah masyarakat. Personel kepolisian berinteraksi langsung dengan warga untuk mempererat hubungan, mendengarkan keluhan atau masukan dari masyarakat, serta menyampaikan informasi terkait keamanan dan ketertiban.

Kapolsek Sukanagara, AKBP Aszhari Kurniawan, menyatakan bahwa kegiatan sambang ini adalah bagian dari strategi untuk menjaga situasi kamtibmas tetap kondusif. "Kami ingin memastikan bahwa pesan-pesan terkait dengan keamanan dan ketertiban dapat tersampaikan dengan baik kepada masyarakat. Dengan adanya kerjasama dan partisipasi aktif dari masyarakat, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bersama," ujar Kapolsek.

Dalam sambang tersebut, personel Polsek Sukanagara mengajak masyarakat untuk lebih waspada terhadap potensi tindak kriminal, seperti pencurian, perampokan, dan tindak kejahatan lainnya. Mereka juga memberikan tips-tips untuk menjaga keamanan rumah dan lingkungan sekitar.

Masyarakat yang menerima kunjungan dari Polsek Sukanagara menyambut baik kegiatan ini. Mereka mengapresiasi kehadiran polisi dan berharap kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat dapat terus ditingkatkan. "Kami berterima kasih atas kunjungan dan pesan-pesan yang disampaikan oleh Polsek Sukanagara. Semoga dengan adanya kerjasama yang baik, lingkungan kami tetap aman dan tenteram," kata salah satu warga.

Kegiatan sambang warga dan penyampaian pesan kamtibmas ini mendapat apresiasi yang tinggi dari masyarakat, menunjukkan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan bersama.